



# MEETING HAUTEUR & MUSIQUE SAINTE-CROIX - 28.01.2017

Loïc Gasch, victime de douleurs à la cheville, n'a pas pu franchir sa première barre de départ à 2,12 m. Les meilleurs sauteurs en hauteur vaudois ont été Vivien Streit (2,08 m) et Mathilde Rey (1,71 m).

L'édition 2017 du meeting Hauteur & Musique a tenu presque toutes ses promesses. Les différents concours ont permis de voir à l'oeuvre les principaux sauteurs en hauteur vaudois. Chez les femmes, la cadette **Mathilde Rey** (COVA Nyon) a amélioré son record personnel d'un centimètre avec 1,71 m. Chez les hommes, ce fut allé crescendo avec tout d'abord les deux juniors **Loan Jacquemettaz** (Stade Lausanne) et **Steve Meystre** (Stade Lausanne) ont franchi 1,85 m, non sans qu'on décèle chez eux une bonne marge de manœuvre. Dans le concours national, les barres sont montées très vite vers des hauteurs stratosphériques. Parmi la forte densité d'athlètes à 2,08 m figurait **Vivien Streit** (COVA Nyon). Le Nyonnais, en grande forme, a pu franchir cette hauteur de manière impressionnante. A la barre suivante, celle des 2,12 m, on attendait **Loïc Gasch** (US Yverdon). Mais lors de l'échauffement, quelques inquiétudes étaient visibles par rapport à l'état de sa cheville. Et malheureusement ses douleurs l'ont empêché de sauter en pleine possession de ses moyens. Devant un public pourtant acquis à sa cause, Loïc Gasch a échoué à trois reprises à sa hauteur de départ à 2,12 m.



## **LES MEILLEURS RÉSULTATS**

Vivien Streit (COVA Nyon/MAN) 2,08 m en hauteur

Loan Jacquemettaz (Stade Lausanne/U20) 1,85 m en hauteur

Steve Meystre (Stade Lausanne/U20) 1,85 m en hauteur

Mathilde Rey (COVA Nyon/U18) 1,71 m en hauteur